

INVITATION

Les élèves de l'école primaire publique Le Dornégan,
leurs professeurs et *Mélissa Rosingana*, artiste plasticienne
ont la joie de vous inviter à l'exposition:

"Il restera la mer"

Vendredi 22 juin 2018 à partir de 17h30
à l'école primaire LE DORNEGAN à Remungol
(possibilité de visiter jusqu'à 19h30)

Restitution de résidence dans le cadre du dispositif «Création en Cours» avec
les Ateliers Médicis, en partenariat avec l'éducation nationale et le ministère de
la culture. Projet en éducation artistique et culturelle prenant la forme d'une rési-
dence d'artistes en milieu scolaire soutenu par la DRAC Bretagne, la municipalité
d'Evellys & l'association des parents d'élèves de l'école Le Dornégan.



Exposition des expérimentations produites avec les élèves



Spectacle de marionnettes autour du thème de la mer

